



Tras críticas contra la reforma al Infonavit, Romero responde con el destape de redes de corrupción

Afirma que el sector empresarial y de trabajadores se niegan a permitir la fiscalización por parte de la Auditoría al fondo del instituto.



Luego de las crecientes críticas a la reforma en la Ley del Infonavit, este miércoles el gobierno reviró con una serie de acusaciones sobre actos de corrupción ocurridas principalmente en el sexenio anterior de empresarios y trabajadores ligados con este instituto para la vivienda, con lo que defendieron la iniciativa legislativa.

Durante la conferencia mañanera, la presidenta Claudia Sheinbaum replicó a la oposición de esta iniciativa que con la reforma lo que se busca es que haya mayor transparencia y controles sobre los recursos para evitar casos de corrupción, además de permitir la construcción de vivienda de interés social.

La acusación principal es que tanto del sector empresarial como el de trabajadores se impide la fiscalización del fondo del instituto y destaparon una serie de actos de corrupción que no es posible castigar debido a la falta de auditoría, incluso dijo que obligaron al anterior directivo a ampararse contra sus resoluciones.

“Con esta reforma no solo se atacan actos de corrupción, una responsabilidad directa y transparente en manejo de recursos, sino que permitirá fiscalización por parte de la Auditoría Superior de la Federación, pues aseguró que no se permite”, agregó por su parte Octavio Romero, director del instituto.

[Tras críticas contra la reforma al Infonavit, Romero responde con el destape de redes de corrupción](#)